

FDP Werra-Meißner

## **WOHNUNGSBAUGESELLSCHAFT – ERST EINMAL NEN PLAN HABEN**

24.06.2022

---

„Einfach zu sagen, wir gründen eine Wohnungsbaugesellschaft und nehmen dazu Gelder aus einem Immobilienverkauf ist eine Idee aber keine Entscheidungsgrundlage“, so Erhard Niklass von der FDP-Kreistagsgruppe.

Vor Gründung ist ein Businessplan zu erstellen. Umfeldanalyse, Marktanalyse, SWOT-Analyse, Zielgruppenanalyse, Organisationsstruktur, Zielsetzung mit Leitzielen und operativen Teilzielen, Zeitplan mit Meilensteinen, Finanzplan für die ersten 5 Jahre, Kriterien für Evakuierungen und Monitoring, Exitplan bei Zielabweichungen. Wenn dann die Notwendigkeit dokumentiert ist, kann passgenau eine Gesellschaft gegründet werden oder aber auch nicht.

„Der Kreistag muss so professionell arbeiten, wie es auch ein Unternehmen tut“, fordert Niklass in der letzten Kreistagssitzung.